

みんな元気に「輝いて生きる」。それが私達の願いです。

レインボークラブ

就労訓練の新しい取り組み



コーヒー焙煎事業

+Neo Coffee  
プラス ネオ コーヒー

事業のスタートアップの様子をインスタグラムで  
お届けしています。ぜひご覧ください。▶



## 保護者とともに取り組んだ、 「はーと・ぽぶら」の、夏の思い出

子どもたちに夏の思い出を胸に刻んでもらおうと、夏休みを締めくくるイベントとして開催した「はーと・ぽぶら 夏祭り」。毎年、職員が中心となって準備を進めていましたが、今年は保護者の方々にもご協力とご参加をいただき、児童28名、保護者21名、職員14名の計63名が集った、今までにない賑やかな催しとなりました。



狙った的  
めがけて、エイ!



髪の毛は、  
何色にするの?



何を狙おうかな…



お母さんの、あたかい手!//

この後、親子で  
ヘアサロンに行く  
楽しみも待っています。



冷た~い!!

特に近年はコロナ禍の影響もあって、規模の縮小を余儀なくされていただけに、思わず大きなイベントに子どもたちは大喜び。保護者にとっても、我が子の成長を間近に感じ、保護者同士の交流や、面会以外での職員との触れ合いなど、とても良い機会となりました。

外出が苦手な子どもにとって、[はーと・ぽぶら]の中庭は心が落ち着く安心の場。そこで保護者の方とともに過ごせたひと時は、この夏一番の思い出となったことでしょうね。



この機会に保護者会を開催。「これだけ大勢の保護者が集まってくれたり、大変うれしい思いです。」と挨拶された、保護者会会长馬舎(まぶね)美紀さん。閉会後、次のような感想をいただきました。

滌汗をかいて大量のやきそばを焼くお父さん。せっせとお弁当を盛り付けたり、出店で子供と楽しそうにやりとりするお母さん。かき氷をおかわりする子供たち、それらを真っ赤な顔になってサポートしてくださる職員さん。みんな本当に、本当に!素敵で、「保護者と職員の共同イベントもええなあ」と、私もほっこりさせてもらいました。

この夏まつりで保護者同士、職員さんとの親睦を深めてできたつながりは、[はーと・ぽぶら]を卒業しても続き、やがては最強の支えとなってくれることでしょう。

(裏面に続く)

# 名張育成会の活動、ひとつずつ！

特別養護老人ホームグランツア

## 夏祭り風カフェを開催しました！



「ぼっちゃんゲーム」で得点を競い合い、スイカ割りを楽しみ、カニカマ入りたこ焼やかき氷など、みなさん大盛り上がりでした。

今回の夏祭り風カフェは、皆さんにとって「懐かしい」「楽しい」「美味しい」の三拍子揃ったイベントとなりました。暑い夏を乗り越え、皆さんと一緒に作る思い出はかけがえのない宝物です。次回のカフェもどうぞお楽しみに。

〈ゆうら〉放課後等デイサービス



夏休みの締めくくりに楽しんだ  
“ゆうらの夏祭り”、もちろん手作りで、8月に入ると少しずつ子どもたちと一緒に準備を始め、何日もかけて出来上がりました。

壁には、高野豆腐の粉や綿で出来た花火、みんなの絵やシール飾りで出来た提灯や看板、そして、新聞をいっぱい詰めて出来た屋台風ドラえもん綿菓子！飾りつけが出来たら、バックミュージックに夏祭りの音楽♪をかけて、さあ、子どもたちを呼んで、お祭りです！！

まずは、手作りグッズ一番人気の『ワニワニパニック』で遊びます。出てくるワニをエイっ、ワニを動かしてくれるお友達も！あ、危ないよ(笑)

他にも『スーパーボールすくい』『お面』『りんごあめ』や『チョコバナナ』いらっしゃ～い。夏の終わりに楽しい思い出が出来ました♡。秋の到来も真近ですが、ゆうら職員の熱い思いの心の夏は続くのでした！

## ゆうらの手作り夏祭り

夏休みの締めくくりに楽しんだ  
“ゆうらの夏祭り”、もちろん手作りで、8月に入ると少しずつ子どもたちと一緒に準備を始め、何日もかけて出来上がりました。

壁には、高野豆腐の粉や綿で出来た花火、みんなの絵やシール飾りで出来た提灯や看板、そして、新聞をいっぱい詰めて出来た屋台風ドラえもん綿菓子！飾りつけが出来たら、バックミュージックに夏祭りの音楽♪をかけて、さあ、子どもたちを呼んで、お祭りです！！

まずは、手作りグッズ一番人気の『ワニワニパニック』で遊びます。出てくるワニをエイっ、ワニを動かしてくれるお友達も！あ、危ないよ(笑)

他にも『スーパーボールすくい』『お面』『りんごあめ』や『チョコバナナ』いらっしゃ～い。夏の終わりに楽しい思い出が出来ました♡。秋の到来も真近ですが、ゆうら職員の熱い思いの心の夏は続くのでした！

各施設の様子をお伝えする「MiRAiレポートブログ」から選り抜きの話題をご紹介します。

はてなブログ MiRAiレポート 検索

大山田こども園

## 「大山田ふるさと夏まつり」に参加しました



8月15日に、伊賀市平田で5000人もの来場者を集めて開かれた「第48回大山田ふるさと夏まつり」。200発の打ち上げ花火が上げられるなど、夏の風物詩となっています。

その祭典で、今年からこども園として再出発した「大山田こども園」の園児（5歳児）たちが、お父さんお母さん、またご親族など地域の方たちの前で歌やダンスを披露しました。これだけ大勢の観客に向かうのは初めてでしたが、約10分間、元気いっぱいの姿をお届けし、大きな拍手を浴びていました。

今月紹介した記事はすべて、「MiRAiレポートブログ」に詳しく掲載しています。ぜひご覧ください。



ブログはコチラ▲

## 保護者と職員、ともに取り組んで得た喜び

### 感謝の言葉

今回の「はーと・ぱぱら夏祭り」は準備の段階から保護者皆さまのご協力をいただき、例年より多くの子どもたちが「体験と喜び」を感じる場として、賑やかに実施できました。夏祭りでの、子ども達の生き生きとした姿と、それを見守る保護者皆さまの温かい笑顔がとても印象的で、その姿を思い浮かべると、様々な壁を乗り越え、笑顔と活気あふれる夏祭りにできたことを、大変嬉しく思います。

さて、この夏祭りを通じて、ご家族との関りの大切さを改めて感じました。今後も、保護者の皆さまと連携した企画を模索し、子どもたちの笑顔作りに活かしていきたいと考えています。ご協力いただいた保護者皆さまに心より感謝いたします。

はーと 今谷拓海

